



AMLO reacciona al destape de Jorge Álvarez Máynez como precandidato de MC a la Presidencia: “No sabía; pero lo celebro”

Samuel García y Mariana Rodríguez, y no la dirigencia de Movimiento Ciudadano, hicieron el anuncio a través de un video



El presidente **Andrés Manuel López Obrador** reaccionó al destape del diputado federal **Jorge Álvarez Máynez** como precandidato a la **Presidencia** de la República por **Movimiento Ciudadano**, en vísperas del final de las precampañas.

Durante su mañana de este miércoles desde Acapulco, Guerrero, el presidente López Obrador se pronunció sobre el nuevo aspirante de Movimiento Ciudadano, todo ello luego de la crisis política en la que entró el estado de **Nuevo León** derivado del destape de Samuel García y su posterior reincorporación al gobierno.

Jorge Álvarez Máynez es actualmente diputado federal y coordinador de su bancada en San Lázaro, pero además fue coordinador de la breve precampaña de Samuel García.